



元小は
今年創立
150周年！

しょうらい 松籟



富士市立元吉原小学校
学校だより
令和6年8月28日

実りの秋にむかって

37日間の夏休みが終わりました。子どもたちの元気な声や笑顔が学校に戻りほっとしています。夏休みはゆっくりと過ごすことができたり、普段体験できないことに挑戦できたり、充実した日々を過ごしたのではないかと思います。そのような中でも、何か休み中やこれからのことで気になることがありましたら小さなことでも構いませんので遠慮なくご相談ください。



暑い日が相変わらず続きますが、暦の上ではもう秋です。穀物や果実が実るように、子どもたちの活動もより一層実る時期を迎えます。6年生は修学旅行。10月9日には150周年のお祝いの会。11月9日はスポーツフェスティバル。社会科見学や校外探検に行く学年もあります。学習も少しずつ深まり、教科書が上から下に入ってくる教科もあるでしょう。実るためには、日頃の栄養や手入れが欠かせません。まだまだ暑い日が続いたり、台風の接近で天候が不安定になったりする中です。思うように元気が出ないこともあるかもしれません。友達同士のトラブルもあるかもしれません。様々な困難にぶつかったときに、一つ一つ解決していくことも実りのための栄養になります。学校では子どもたちが自分で判断して行動しながらより良く育っていけるよう、小さな積み重ねを認め合い、困ったときには相談をしながら支えたり一緒に活動したりしていきます。お子様の様子でご心配がありましたらお知らせください。学校とご家庭で手を取り合っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

地震への備え

8月上旬に、南海トラフ地震臨時情報が発表され、初めてのことで随分慌てました。市などの想定では、元吉原地区は防潮堤が高いため、津波の被害の心配はないとされています。学校では、万が一を考え想定外のことに備えていきます。避難訓練では、地震発生の際、屋上への避難を訓練します。災害時には、地域の皆様も、校舎東側の非常階段から、扉を破り屋上に上がることができます。



また、登校時や下校時など、家や学校以外の場所で地震が発生した場合についても学習します。通学路の危険箇所や一時的に避難できる場所をお子様と一緒に確認していただくと安心です。また、地震発生時のご家族同士の連絡方法なども今一度ご確認ください。

学校評価アンケート ご協力ありがとうございました

7月には、お忙しい中、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。近々、とりまとめをしてホームページ等に掲載していきます。

学校として改善していくべきことは、取り組んでいきます。不十分な点がございましたら、その都度是非、ご意見をいただければと思います。また、施設面でのご意見も多数いただきました。校内の予算では軽微な修繕や、定額な備品の購入にとどまるため、市の方に要望を出すようにしていきたいと思っております。

